
【御意見】

協議事項１ 「第８次静岡県保健医療計画の中間見直しについて」

・佐藤委員（順天堂大学医学部附属静岡病院長）

新型コロナウイルス感染症の感染拡大の中、やむを得ないと思います。

・池田委員（三島市健康推進部長）

新型コロナウイルス感染症の拡大に伴う医療体制の逼迫状況を勘案し、計画の見直し

の必要性を検討すべきと考えます。

協議事項２ 「令和元年度病床機能報告の集計結果の状況について」

・紀平委員（田方医師会長）

新型コロナ感染症流行のようなときに、使用出来るようなベットのために非稼働病床

が準備出来るか、検討する必要があると思うが、、、、。

・佐藤委員（順天堂大学医学部附属静岡病院長）

病院及び有床診療所の非稼働病床の返還が必要と思います。

・池田委員（三島市健康推進部長）

新型コロナウイルス感染症の拡大に伴う医療体制の逼迫状況を勘案し、計画の見直し

の必要性を検討すべきと考えます。
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